



## Aspirantes de Morena han gastado menos de 3 millones, según Delgado

El Movimiento Regeneración Nacional afirmó que los aspirantes a la Presidencia de la República han gastado 2 millones 748 mil 239 pesos en sus recorridos por el país.

Los números son reportados por los propios aspirantes e incluyen comprobantes.

El material será entregado al Instituto Nacional Electoral para hacer una estricta fiscalización, dijo Mario Delgado en conferencia.

Agregó que Alejandro Moreno debería permanecer más tiempo al frente del PRI para culminar su destrucción.

Sostuvo que el PRI es tan pequeño que ya parece un grupo vulnerable, por lo que incluso, dijo, habría que pensar en darle algún programa social.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APYQWNpKWZD%2DTW0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215389&parId=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp>